



## Beschattung des Schulhofes



Bereits im letzten Jahr wurde zusammen mit dem Bauhof ein Rondell aufgestellt und am 17.06.2021 war es nun so weit, dass wir die neuen Pflanzen zusammen mit den Kindern der ersten und zweiten Klasse pflanzen konnten. Der durch den Schulförderverein gesponserte wilde Wein wird hoffentlich schnell den ersehnten Schatten auf den Hof bringen und den Kindern und Erwachsenen viel Freude bereiten.

Euer Vorstand  
des Schulfördervereins Großpösna e.V.

## Kindertag in der Kita Hummelburg



Eine gute Planung ist ja bekanntlich alles und damit die Party zum diesjährigen Kindertag in der Hummelburg ein echter Knaller wird, packten alle Kinder mit an. Da wurde der Hof mit Girlanden geschmückt, Luftballons aufgepustet und zusammen überlegt, was auf der Party auf keinen Fall fehlen darf. Eis, Musik, Seifenblasen und eine Hüpfburg wären toll, da waren sich die Kinder einig. Und tatsächlich stand doch am Kindertag der Eismann vor der Kita, um alle Leckermäulchen mit Kugeleis zu verwöhnen. Na, die Überraschung war gelungen. Als die Kinder dann noch die Hüpfburg im Garten entdeckten, schlugen ihre Herzen höher. Bei Karaoke-Wunschkunst mit Seifenblasentanz und viel Spaß und Spiel wurde ordentlich gefeiert. Geschenke gab es natürlich auch. Die Kinder freuten sich über neue Sandspaten, Bälle und verschiedene Spiele für draußen.

Danke dem Kita-Team für diesen tollen Kindertag und danke dem Eiscafé Kleinpösna für Schoko-, Vanille- und Erdbeereis.

F. Brömmer / M. Theuner  
Elternvertretung der Kita Hummelburg

